



ぞうぐみだより

大宮みちのこ保育園
2021年9月1日発行

夏のなごりを感じながらも秋の訪れによる自然の変化を楽しんでいる子ども達。新年度に入ってから半分近くが過ぎあつという間にもう9月ですね。お友だちとのかかわりも増え一緒に何かをすることでの楽しさを少しずつ感じられるようになってきました。お友だちとの関わりが増えてきた分、気持ちが上手く伝わらないもどかしさを感じたり、相手の想いに気づくことの大切さを知ったり、お友だちとの関わりの中で子ども達は色々なことを感じ成長しています。今月は運動会に向けての活動も始まっていきます！子ども達と楽しく元気に取り組んでいきたいと思ひます。



8月の遊びの様子

8月は子ども達の大好きな水遊びをさらに充実させるために自分の作ったおもちゃで遊ぶことをテーマにして取り組みました。

紙コップで船を作り実際にお水に浮かべると「すごーい!!」「みてみて~!!」と自分たちの作った船を嬉しそうに見つめる子ども達。水のかけあいっこも楽しい活動ですが自分達で作ったおもちゃで遊ぶことも楽しい活動になったようです。

〇〇〇今月の遊び〇〇〇

今月の遊びは友達と協力する遊びをテーマにして取り組んでいきたいと思ひます。チーム戦にしたり勝ち負けのある遊びにしたりすることでお友だちと協力することの楽しさや大切さを感じていけるように取り組んでいきます。どんな子ども達の姿が見られるか楽しみです。



●〇〇楽しいランチタイム〇〇●

週に2日はランチルームで給食を食べ、お部屋とはまた違った雰囲気の中での給食を楽しんでいます。

お給食の時間に食材にも興味を持ち始めた子ども達。赤味噌が使われていた日に「今日のお味噌はいつもと違うんだよ」と伝えると「なんかお味噌汁の味が違うね」「美味しいね」といつもと違うことに気づき嬉しそうな姿がありました。楽しく食事をする一方で食事のマナーについてももう一度確認していきたく思ひています。箸の持ち方は正しい持ち方になっていますか？

食器に手はそえていますか？

ご家庭でももう一度確認してみてください。



9月生まれのおともだち

5日 Y・Tさん

20日 K・Fさん

30日 R・Iさん

お誕生日おめでとう